



iwork-pro.jp

クリックして
Webサイトへ
アクセス

コミュニケーション広報ツール

2025

1

アイ・ワーク News

iwork News Vol.21



新年1回目のアイ・ワークNewsは
弊社スタッフによる「**本年の抱負**」特集です。
本年もゆる〜く配信していきますので、
ご愛読のほどよろしくお願いいたします。

あけまして
おめでとう
ございます



もう一踏ん張りで法人化から25年、
創業からを加えると30年の年を迎えます。
弊社の30年と、
デザイン業界の30年を織り込んだ、
社史を作りたいなと心しています。



“しんがりを努める リーダーしっぽ”
代表取締役 福原
T.FUKUHARA

心が休まる時間をしっかり作り、
よい状態で仕事に取り組む。
(裏の抱負:5kgダイエット達成!)



“スマイルクリエイター”
アートディレクター 岩元
T.IWAMOTO



2024年は腰痛にならない
良い年でした(笑)
今年は体力Upを目指して
運動を頑張りたいと思います。
スケジュール管理をしっかりと、
上手く時間を使えるようにしたいです。



“滋賀と自宅をこよなく愛する”
デザイナー 野原
A.NOHARA

Stand Up!

腰の重かったあれこれに手をつけたり、
座りすぎの毎日から物理的に立ち上がります。



“デジタルかあさん”
ディレクター 横瀬
M.YOKOSE

2025年のテーマは
「もう一步前へ」という意識で
精進してまいります。
(トイレで思いつきました)



“髭の似合う40代に憧れる”
ディレクター 元永
N.MOTONAGA

おもしろいと思ったら
もう止まらない——とある
人気レスラーの言葉です。
10代で抱いた初期衝動の
熱はまだまだ冷めません。
好きな仕事を極めるため
もっと!もっと!もっと!
もっと!もっと!楽しめます!



“プロレスファン3年生”
デザイナー 田部
M.TABE

曲がりくねった道の先に～
(道の先に)
待っている幾つもの小さな光
まだ遠くて見えなくても～
(見えなくても)
一歩ずつただそれだけを
信じてゆこう♪



“糖質捜査官”
WEBディレクター 川出
K.KAWADE

2024年は仕事もプライベートも
変化のあった年でした。
今年は、何事ももっとうまく
乗りこなすぞー!



“いきいき栃木っ子”
デザイナー 菅波
S.SUGANAMI



色々な仕事に慣れて、
抜けの無いようしっかり
こなせるようになりたいです。
体力づくり、目の保養を意識します。



“インドアな旅人”
デザイナー 島田
M.SHIMADA